

Spiele

Sonntag, 7. August 2016

Die Fußballeuropameisterschaft

bewies, dass Feststimmung auch im Polizeistaat mit langem Ausnahmezustand und einer enorm hohen Präsenz schwer bewaffneter Soldaten „friedlich“ ablaufen kann. In Brasilien werden so viele Polizeikräfte und Militär eingesetzt, wie noch nie zuvor irgendwo. Es scheint, je korrupter das Land, je tiefer die Klüfte zwischen den Armen und Reichen, der zynischen Elite, desto frecher die Sprüche. Hier geht es nicht mehr um Sport, schon gar nicht um Spiele, hier geht’s ganz schnöde um Geschäft.

Kolumne „Wort zum Sonntag“
von Haimo L. Handl vom 7.8.2016